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皆さんこんにちは。PTA 会長の濵野です。いつも PTA 活動にご理解とご協力をいただきありがとう

ございます。今回より企画委員会だより含め、PTA からのお知らせについてはこの HP より閲覧するこ

とが出来るようになります。今後広報ブログやお役立ち情報など随時アップしていきますので、ぜひご

活用ください。 

〖今後の通学班について〗 

通学班の問題については、現在なんの問題もなく通学班を利用して登校している方にとっては大

変ご迷惑とご負担をおかけしております。 

まず、大前提として、学校に登校すること、学校から家に帰ることは学校管理ではありません。本

来は学校や家に着くまでは各ご家庭の責任になります。また、通学班を利用するかどうかも任意です。

植竹小学校は以前よりほとんどの子どもたちが通学班を利用して登校をしていますが、昨今、個人

情報について社会的にも問題になっており、管理も難しい状況です。また通学班編成についてや通

学班内でのトラブルが、本部や環境部に数多く報告されており、その対応により環境部の負担も大き

くなっているのが現状です。 

環境部の仕事内容についても、負担軽減のため精査・調整中ではありますが、このような大きな

負担を追う環境部員、通学班係のなり手が定員数出てくることは難しいと感じています。 

この度改めて通学班を利用することが任意であることを周知したことで通学班を利用しないご家庭

が出てくることと思います。通学班が減ることにより扱う個人情報や起こるトラブルを減らすことができ

ると考えます。ただし班によっては上級生が抜け下級生のみになってしまったり、個人で登校すること

で交通ルールやルートの徹底がされず、安全性が損なわれる可能性がありますので、今一度ご家庭

にて交通ルールの徹底、決められたルートでの登校をご指導ください。 

今まで通り通学班を利用しての登校を継続していくためには通学班を管理運営する環境部員、通

学班係が必要です。大変な仕事内容であることは重々承知しておりますが、お子様が通学班を利用

しての登校を希望されてるご家庭の保護者様は、ぜひご協力いただきたいと思います。 

保護者様の負担を軽減したいという思いの一方、子どもたちが安全に登校するにはどのような形に

したらよいのかを引き続き模索していきます。 

 

企画委員会だより 植竹小学校 PTA 

２０２２・１２・１９ №5 会長 濵野 洋一 



 

〖来年度の役員選出について〗 

 今年度は引き継ぎのことも含め、例年 4 月に行っている役員選出を 2 月に昨年同様紙面にて行うこと

にいたしました。 

 ご自分が興味のある分野、ご協力いただけそうな分野についてぜひ立候補をしていただければと思いま

す。各部の活動内容は改めてお知らせいたします。 

 また、部員としてはハードルが高い、一年間の活動すべてに参加することが難しいという方のために、各

専門部のサポーターを新設いたします。各部のサポーターについては下記をご参照ください。 

 

 部員、サポーター、ボランティア、協力員など会員様にご協力いただくものが多くわかりにくいため、この

場を借りて改めてまとめます。 

来年度からは協力員は廃止いたします。PTA として募集するのは「部員」と「サポーター」です。学

校支援ボランティアで募集するのが「ボランティア」になります。 

役員の選出方法とともに目を通していただきご確認ください。 

 

 

注意 

※「協力員制度」は廃止になりました 

※サポーターの場合、PTA 行事となりますので、参加していただいた方は PTA が加入し

ている保険の対象になります 

※ボランティアの場合、ケースによっては PTA が加入している保険の対象外になる場合

があります 
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